
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

［第3グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、

入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢

(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

第 3 グループ内の例会日］ 新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

第 1156回(11月 7日)例会の記録 

 

点 鐘     益子伸明会長 

合 唱     国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  小島会員 小室会員 

 

※出席報告 

会員数 出席者数 出席率 前回修正 

３２名 ３０名 92.86％ 96.30％ 

 

  会長の時間    

       益子伸明会長 

◆１１月はロータリー財団月間の

ため、イアン  H.S.ライズリー 

2017-18 年度ＲＩ会長よりのメッセ

ージが https://my.rotary.org/ja/news-media/office-

president/presidential-message 

に掲載されています。マイロータリーに登録していなく

ても閲覧できますので、是非ご覧ください。 

 

◆「お金の使い方」について 

ノーベル賞を受賞した米国の経済学者ミルトン・フリー

ドマンが発表した「フリードマン理論」によると、世の中

にお金の使い方はたった４通りしかないと言っています。 

① 自分のために自分のお金を使う。 

② 他人のために自分のお金を使う。 

③ 自分のために他人のお金を使う。 

④ 他人のために他人のお金を使う。 

以上の 4 通りの使い方しかないのですが、この中で最

も効率の良いのは、「自分のお金を自分のために使う」

時であり、逆に最も効率が悪い、つまり無駄使いにな

るのは、「他人のために他人のお金を使う。」というお

金の使い方であると言っています。 

フリードマンによれば、これが大きな政府によるばらま

き政策によるお金の使い方のモデルということです。 

しかし、この理論は単に政治の話だけでなく、私達の

生活、仕事、そしてロータリークラブのお金の使い方

にも当てはまるのではないだろうかと考えられます。 

「自分のお金で奉仕活動を行う」時は少しでも無駄に

ならないかどうか気になりますが、「皆のお金を集めて、

他人のために奉仕活動をする」時は、深く内容まで気

にしていないことはないでしょうか。 

悪口を言うつもりはありませんが、ＲＩ、ロータリー財団、

米山奨学、地区などは「④ 他人のために他人のお金

を使う。」なのかもしれません。 

会長の時間で何度かポリオの話をさせていただきまし

たが、私自身でも実感の湧かない部分はこういうところ

にあったのかと思いました。ガバナー公式訪問時のク

ラブ協議会で沼崎ＤＬが議題とした、クラブ年間予算

にはＲＩ分担金、地区分担金、Ｒ財団寄付、米山奨学

金、ＩＭ参加費などを足すと 1 人で６万円弱の金額が

年間で発生しています。 

しかし、金額が分散化されているので自分のために使

うお金という実感が希薄なのだと思われます。年間２４

万円の会費の４分の１、２５％は少ない額ではありません。  

 
 

週 報 
2017～2018年度  ＲＩ会長 イアン Ｈ．Ｓ ライズリー 

ＲＩのテーマ 『変化をもたらす』 
地区のテーマ 『RI 戦略計画を皆で一緒に実行しよう!!』ガバナー 細井保雄 

 

 

〔例会場〕狭山東武サロン〒350-1305 狭山市入間川 3-6-14 TEL 04-2954-2511 
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会長 益子伸明   会長ｴﾚｸﾄ 清水幸彦   副会長 松浦法子   幹事 浜野貴子 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 
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更に、受益者負担で行わなければならない活動に、ク

ラブ予算が使われてもなりません。細かいことを言うよ

うですが、ロータリーであるからこそ尚一層、お金の使

い方には十分気をつけなければならないと思いました。 

 

 幹事報告                  浜野幹事 

・１０月２１日（土）ﾌﾘｰﾏｰｹｯﾄは台風接近による悪天候 

のため中止。 尚、お陰様でお赤飯とおこわは完売。 

売上金は社会奉仕へ。皆様の御理解とご協力あり 

がとうございました。 

・家族同伴親睦旅行は１４日（火）日帰り旅行に変更  

 場所：山梨県 ﾘﾆｱ見学ｾﾝﾀｰ、ﾌﾙｰﾂﾊﾟｰｸ等 

・フードバンク狭山より『夏休みこども支援プロジェクト』 

協力の感謝状及び報告書 

・例会変更  入間ＲＣ 新所沢ＲＣ 飯能ＲＣ 

・受贈会報  所沢ＲＣ 所沢中央ＲＣ 

・回   覧  バギオだより 2017年 11月号 

         ＡＡＲニュース １１月号 

         ＲＩ第２５７０地区２０１６－１７地区大会報告書 

 

｢会員卓話｣･････  

『「足利義満」（室町時代の皇室や

金閣寺）』      柴田 譲 会員 

今や２０弾を越す「逆説の日本

史」の作家、井沢元彦の資料を基

に、既存の歴史書では見えてこな

かった「歴史の真実」を柴田会員

なりに説明されていました。南北朝の壮絶な権力闘争

や、「日本国王」となり天皇家の乗っ取り計画を行った

義満とその死。金閣寺の奇妙な三層構造と鳳凰の意

味など、３０分では語り尽くせない話をスライドによる画

像を交え興味深く聞かせていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

益子君 本日の会員卓話、柴田Ｐ会長のお話し楽し

みにしていました。宜しくお願いします。 

浜野君 久し振りに皆様の御顔を見られて嬉しいです。

柴田会員、本日の卓話楽しみにしていまし

た。宜しくお願い致します。 

稲見君 柴田Ｐ会長、お話し楽しみです。 

小島君 柴田Ｐ会長、卓話楽しみにしていました。宜し

くお願い致します。 

松浦君 柴田Ｐ会長、今日の卓話楽しみにしていまし

た。宜しくお願い致します。 

佐藤君 まってました。本日の会員卓話、柴田Ｐ会長、

壮大な歴史時代物語を堪能させて頂きます。 

柴田君 小生のつたない話を聞いてください。 

清水君 柴田Ｐ会長、本日の卓話楽しみにしています。

宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次の例会 

11月 21日（火） 12：30～13：30 

       第二副ＳＡＡ ： 栗原（憲）会員 

 栗原（成）会員 

       会員卓話   ： 守屋昭夫会員 
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